

**Zeitschrift:** Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja  
**Herausgeber:** Comité internacional de la Cruz Roja  
**Band:** - (1966)

**Rubrik:** Relaciones con las instituciones internacionales

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 24.12.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

### **3. RELACIONES CON LAS INSTITUCIONES INTERNACIONALES**

#### **ONU y Agencias especializadas**

Aparte de las numerosas relaciones que el CICR ha tenido con las Naciones Unidas y con su Oficina en Ginebra, pongamos de relieve que el 11 de Febrero de 1966, el Presidente Sr. Gonard, acompañado del Sr. S. Nessi, que se encontraba de paso en Nueva York, han sido recibidos por el Sr. Thant, Secretario General de la ONU. El Presidente del CICR ha visto nuevamente al Sr. Thant en Ginebra el 6 de Julio.

Los Sres. Nessi y de Reynold han sido los observadores del CICR en la 40 Sesión celebrada en Ginebra en Julio por el Consejo Económico y Social (ECOSOC) de las Naciones Unidas. Luego, la Sra. Daniel ha representado al CICR en la 15 Sesión del Comité Ejecutivo del programa del Alto Comisionado para los refugiados (Mayo de 1966), mientras que el Sr. de Reynold ha sido el observador del Comité en la 16 Sesión celebrada en Noviembre.

En Enero, los Sres. Nessi y de Reynold han representado al CICR en el Consejo Ejecutivo de la Organización Mundial de la Salud ; cuatro meses más tarde, o sea en Mayo, la Sra. Pfirter y el Sr. Nessi han sido los observadores del Comité en la Asamblea Mundial reunida en Ginebra.

#### **Organizaciones intergubernamentales**

El CICR ha proseguido con el Embajador Sr. Zhiri, nuevo representante en Ginebra de la Liga de los Estados Árabes, las relaciones que había mantenido con su predecesor, el Dr El Wakil.

El Sr. de Reynold ha representado al CICR en la sesión inaugural de la 29 Conferencia Internacional de Instrucción pública.

Otras relaciones han sido proseguidas con el Consejo de Europa especialmente con su Secretario General Adjunto, Sr. Modinos.

El Sr. C. Pilloud, Director en el CICR, ha participado en la 27 Sesión de la Oficina Internacional de Documentación de Medicina Militar, Sesión celebrada en San Marino en Septiembre.

La Sra. Daniel ha estado presente en los trabajos de la 25 Sesión del Comité Intergubernamental para las migraciones europeas (CIME) en Mayo, y el Sr. de Reynold ha sido el observador del CICR en la 26 Sesión reunida en Noviembre.

## Organizaciones no gubernamentales

El CICR ha continuado teniendo contactos con la Secretaría del Consejo de Agencias Benévolas (ICVA) participando entre otros a algunas de las sesiones que organizan sus diferentes comisiones.

El 27 de Mayo, el nuevo Presidente de « Caritas internacionais », Monseñor Rodhain, ha visitado al Presidente del CICR.

Precedentemente, el Sr. Pilloud había participado, a finales de Febrero, en la reunión organizada en París por la Federación Mundial de ex Combatientes (FMAC) con miras a discutir de diversas cuestiones de Derecho Humanitario. En la 24 Sesión, celebrada por la FMAC en Toronto, el CICR se ha hecho representar por la Cruz Roja Canadiense.

Del 14 de Julio al 2 de Agosto, es el Sr. F. Siordet, Vicepresidente, quien ha representado al CICR en la 52 Sesión de la Asociación del Derecho Internacional reunida en Helsinki.

En 1966, se han aunado relaciones entre el CICR y la Asociación Mundial de los Amigos de la Infancia, recientemente creada en Mónaco.

Las relaciones que el CICR mantiene desde siempre con el Consejo Internacional de Enfermeras han sido todavía estrechadas desde que la Secretaría de esta Organización se ha instalado en Ginebra en 1966.

Por otra parte, el CICR se ha hecho representar en Bruselas por la Cruz Roja Belga en la 5<sup>a</sup> Asamblea General del Congreso Judío Mundial.

Han sido proseguidas las relaciones del CICR con la Comisión Internacional de Juristas ; el Sr. Pilloud ha tomado parte a este efecto, en Julio, en una reunión organizada para los representantes de instituciones interesadas en los derechos humanos.

El 31 de Mayo, el Sr. Edward C. Keefe, Presidente de los « Kiwanis international » ha visitado el CICR. El 5 de Mayo, el Presidente del Lions Club, Dr. Walter H. Campbell, ha visitado igualmente nuestra Institución.

A mediados de Junio, en París, el Sr. F. Siordet ha sido observador del CICR en la reunión del Comité Internacional para la neutralidad de la medicina.

En 1966, el CICR ha continuado sus relaciones con la Asociación Médica Mundial y especialmente con su Delegado el Dr. Jean Meystre.

El Sr. Beckh ha ido a Feldkirch en Septiembre para asistir a la 16 Asamblea General de la Asociación Mundial para el estudio del problema de los refugiados (AWR).

Además de las Organizaciones que acabamos de mencionar, el CICR ha tenido, en el transcurso del año 1966, numerosos contactos de trabajo con las Instituciones siguientes: « Amnesty international », Federación de los deportados e internados de la resistencia, Liga Internacional de los Derechos Humanos, Unión Interparlamentaria, Alianza Universal de las Uniones Cristianas de Juventud, Consejo Ecuménico de las Iglesias, Centro de Información de las Organizaciones Internacionales Católicas, Consejo Mundial de la Paz, Instituto Internacional de la Paz, Confederación Internacional de ex Prisioneros de guerra, Comité Consultivo Mundial de la Sociedad de Amigos (Quakers), Servicio Social Internacional, « Hebrew Immigrant Aid Society ».

#### 4. INFORMACIÓN Y PUBLICACIONES

El Servicio de Prensa y de Información ha proseguido su actividad con destino a dar a conocer mejor en el mundo los preceptos, el cometido y la obra del CICR. Como precedentemente, ha hecho todo para actuar en dos planos: la opinión pública en general y las Sociedades Nacionales de la Cruz Roja. Dentro del límite de sus modestos medios, ha difundido todos los elementos de información disponibles sobre la Institución y su obra, lo mismo que una abundante documentación escrita, iconográfica y sonora.

##### **Relaciones con la Prensa**

La Prensa suiza y extranjera ha continuado demostrado su interés hacia la obra del CICR utilizando profusamente la materia publicada en el Boletín de información « La Actualidad de la Cruz Roja » cuyos doce números en cuatro versiones (español, francés, inglés y alemán) han aparecido en 1966.

El Servicio de Información ha difundido igualmente un gran número de comunicaciones diversas y de noticias susceptibles de interesar especialmente a los periódicos y agencias. Ha tenido tam-